

Kevin Ruano, en el séptimo concierto, cantó -Lloviendo Estrellas- de Cristian Castro.

Escrito por Redaccion

Domingo, 07 de Octubre de 2012 19:19 - Actualizado Lunes, 08 de Octubre de 2012 05:28



Por fin al guatemalteco le seleccionaron un tema que va acorde a su estilo de interpretación. Kevin Ruano logro obtener 32 puntos sin el voto secreto de Yahir, que fue de 7 sumando 39 puntos al final, pero esto no fue suficiente para evitar que fuera sentenciado, a pesar de esto logro por medio de los votos del publico estar en el octavo concierto de La Academia 10 años.

Kevin, tendrá que demostrar en el 8 concierto que los problemas de los demás integrantes con su director, no lo afectan su rendimiento en el escenario donde siempre se ha visto seguro.

{youtube}cbegIGud8WU{/youtube}